

Die Adullam-Stiftung Basel trauert um

## **Dr. Peter Eichenberger**

05.06.1966 – 23.02.2024

Als Mitglied des Stiftungsrates hat Peter Eichenberger in den vergangenen sechs Jahren wesentlich zur Weiterentwicklung der Adullam-Stiftung beigetragen. Für sein von grosser Sachkenntnis und Menschlichkeit geprägtes Engagement sind wir ihm sehr dankbar. Seine aussergewöhnliche Persönlichkeit wird uns fehlen. Wir trauern um einen herzlichen und beeindruckenden Menschen und Freund.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefes Beileid aus und wünschen ihr viel Kraft in dieser schweren Zeit. Wir sind in Gedanken bei ihr.

Adullam-Stiftung Basel  
Spitäler und Pflegezentren  
Stiftungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende